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КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Миссис Wendy Wang 

Fax: 0086 53 285797619 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
The technology of securing pallet loads for the container glass industry is characterised by a whole series of MSK innovations. Trail-blazing solutions
have been developed on the basis of a range of MSK patents and in close co-operation with leading enterprises in the industry. 

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
Our corporate group is one of the leading international manufacturers of packaging and logistics systems for pallet load units and large containers. Our
headquarters is in Kleve on the Lower Rhine in Germany. We have achieved our leading position through continuous innovations in respect to
machines and software, comprehensive customer service and a highly capable team of employees. 

Company Profile of MSK Covertech (Qiandao) Co.,Ltd.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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